



Los usuarios del Centro Ocupacional de Adra ya están de vacaciones. Durante este mes de agosto los usuarios del Centro de Adra tienen su merecido descanso, tras un año de esfuerzo diario y reiniciarán sus actividades el próximo 2 de septiembre. Este curso se ha clausurado con la tradicional 'Fiesta del Agua' en los jardines de las Culturas Mediterráneas de la Azucarera de Adra.

Durante la 'Fiesta del Agua', los usuarios realizaron a primera hora de la mañana una limonada, así como diferentes juegos con pelotas de goma, globoflexia, mangueras de agua, además de una 'gimkana', donde disfrutaron de todas las actividades programadas.

Durante el curso, los responsables y técnicos del Centro Ocupacional de Adra han desarrollado varios talleres ocupacionales, encaminados a que los usuarios mejoren sus habilidades sociales de cara a capacitarles para la vida diaria, o para desenvolverse en las tareas del hogar, así como fomentar sus motivaciones o reforzar todos los ámbitos, físico, cognitivo, afectivo y social. El objetivo no es otro que alcanzar cada vez más independencia y avanzar hacia la inserción laboral de este colectivo. A partir de la vuelta de las vacaciones, el Centro Ocupacional de Adra retomará los objetivos pendientes, así como seguirán desarrollando talleres ocupacionales para fomentar las capacidades de los usuarios, entre

otros.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha felicitado a los alumnos del Centro Ocupacional de Adra “por su esfuerzo y también tengo que felicitar a la directora y al equipo de profesionales y técnicos por la buena adaptación que han tenido y los avances que en los usuarios hoy se evidencian”. Hernando asegura que los “usuarios del Centro Ocupacional de Adra han conseguido seguir avanzando en sus conocimientos y habilidades gracias a los diferentes talleres, programas y actividades que a lo largo del año han realizado”.